

努力と勇気でチャンスをつかむ

## 競争を生き抜く代理店

(株)日本シンクタンク 代表 取締役 那須顯一

◀121▶

TEL06-6282-6488(代)  
http://www.j-thinktank.com/

りの結果だったのでしょうか。またその週末は、衆院選で大阪でも、TVは全て選挙一色（一部ボクシング）隅っこで常に台風情報を流していたとは言え、通常の台風襲来の時よりも格段に他地方の被

通機関の情報も同様で、朝、駅まで行ったのに、会社に行けずという方も多く、「ちゃんと台風情報も報道してほしかった」といっておりました。

大変さも想像させられる経験となりました。

そこで、事業者は大学、

アなどで、事業者は大学、

医療機関、事故に関係する団体など（詳細はHPでご覧ください）。

事業としては、事故防

止や事故後の被害者のケ

う。

省からの借金を返して、益の拠出先はどんな事業、事業所なのか」気に

なつたので調べてみまし

た後、日本損害保険協会のHPに掲載されていま

した（弊社は自動車保険の構成比が低いのでこの辺は無知でした）。

事業としては、事故防

止や事故後の被害者のケ

うがえました。そもそも

のきっかけは奥さまが店頭にいらして、立話をしたとたばかりです。

うかがえました。そもそも

## 台風21号が猛威ふるう

### 各地で崖崩れや鉄道が不通に

10月後半は台風が連続して発生し、日本列島を通過、私のいる大阪、近畿地方にも多数の被害があり落ち着かない月となりました。

特に大和川（やまとがわ・奈良県から大阪府を流れ、大阪湾に注ぐ一級水系の本流）が氾濫した

雨の間は、自家の下水の流れが悪く詰まつたよう

な状態に。翌日23日の月曜日には通勤のバスを待

つておりましたが、待てど暮らせじ…で、何とか駅まで（和泉中央駅・泉北高速鉄道）たどり着きましたら、人でぎった返

して…。

原因は近隣何か所かで土砂崩れが発生して、バ

スがダイヤ通り、また通

路が緩んでいたこともあり、各地でかけ崩れもあり、JR大和路線では駅

が冠水し、加茂駅～柘植駅間で発生した線路脇に亀裂と盛土のり面が崩壊（11月1日復旧）。また南海電鉄では南海線椿井駅～尾崎駅間における男里川橋梁が陥没（11月1日復旧）。さらに大阪府松原市の今池水みらいセンター敷地内で一部地面が陥没し、下水道破損により、お隣の堺市でマホー

ルホールから下水が溢れ出了事故にまで発展しました。

私は大阪南部の和泉市と言つ「トカイナカ」に住んでおり、これまで大うなど、災害時の都会の

### 自賠責6100億円が未返還 財務省が国土交通省に

#### 自賠責6100億円が未返還

#### 財務省が国土交通省に

が強制で掛けさせられる自賠責の保険料を誰に貸し付けていたのか？

となります。が、元々、交通事故の被害者対策の財源として国の【特別会計】に計上されていた自賠責保

理金を1兆120億円を「国財政難を理由に1994、95年

度に一般会計に繰り入れられ、今も約6100億円が特別会計に戻され

れば、特別会計に残った財源も十数年で底を突く

専門病院などが被患者対策に勤務されている方々で

運営する最重度の交通事故後遺障害者を治療する専門病院などが被患者対策に勤務している方々で

M様の前妻のお子様2人があってM様は再婚、奥様は初婚ですがとても

M様の前妻のお子様2人があってM様は再婚、奥様は初婚ですがとても

M様の前妻のお子様2人があってM様は再婚、奥様は初婚ですがとても

## 保険ショップの現場から…

西田 理恵 ————— 87



そんなM様がこの10年間にお客様が予定通り2人産まれ、その都度保険の見直しをしたり、「西田さん、ばくの子供つて男ばかりな

うかがえました。奥さまが店頭にいらして、立話をしたとき、「結婚式に参加してほし」といって予約になりました。

うかがえました。奥さまが店頭にいらして、立話をしたとき、「結婚式に参加してほし」といって予約になりました。

## 返済が滞れば十数年で底を突く

### お客様の変化に寄り添える素晴らしい仕事

私は大阪南部の和泉市と言つ「トカイナカ」に住んでおり、これまで大うなど、災害時の都会の

程度でもあれぐらい人はあふれるのかなあと、都

会で暮らすのは大変やろ

うなど、災害時の都会の

うかがえました。

首都圏では列車の遅れ

だけ見ると、「え？ 我々

が国土交通省(旧運輸

省)からの借金を返して、

いいタイトルのニュースが流れました。タイトル

がございました。

うかがえました。奥さまは「全員男なの

うかがえました。奥さまは「全員男なの